5

San Diego County's Largest Hispanic Newspaper Mayo 21 al 27 de 2010

.

www.ellatinoonline.com

Vol.XXII- Edición 22

Negocios deben acatar nueva ordenanza sobre venta de alcohol en Vista

america.barcelo@ellatino. América Barceló

su periodo de cumplimiento en aprobada el año pasado, llegará a cio de Bebidas (RBSS) que fue unio de 2010. cipal de Responsabilidad ISTA- El código Munipara las Ventas y Servi-

Esta certificación deberá de realibución de alcohol en la entidad del estado para la venta y distrientrenamiento de certificación bebidas alcohólicas deberán de dueños o empleados de negozarse cada dos años. haber completado el curso de cios dedicados a vender y servir ordenanza dictan que todos los Por lo que los dueños de ne-Las disposiciones de la nueva

munitaria de Vista

Desde enero de 2010, la ciudad de Vista y la Coalición de Prevención de la Zona Costera Norte NCPC) han facilitado cinco tursos de entrenamiento para la Certificación Estatal de Educaión sobre el Alcohol y Drogas LEAD) que son llevados a cabo or el Departamento de Control e Bebidas Alcohólicas (ABC). Después de varios meses que

gocios y sus empleados tendrán

solo 180 días para cumplir con

esta ordenanza desde su fecha de

empleados de aproximadamente miento, y han asistido cientos de se efectuaron cursos de entrenaven alcohol. 150 negocios que venden o sir-

o dueños de negocio tendrán 90 dias para certificarse a partir del entrenamiento tiene validez por dos los negocios de Vista tende Prevención de la Clínica Codos anos. Los nuevos empleados ley municipal. La certificación del dran que cumplir con esta nueva próximo mes", dijo Leticia Rooles, especialista en "A partir del mes de junio, toprogramas

de alcohol. De acuerdo a Robles gociantes de la industria de venta curso de entrenamiento para nenasta ahora han asistido más de Esta semana se realizó el último

se han programado para el mayo, cumplimiento del esta nueva ley para cumplir con el plazo de partir del próximo 10 de junio. municipal que entra en vigor a Dos de estos entrenamientos

ños de negocio establecidos en Vista tendrán 90 días a partir de tar la información. tura de propiedad para comple-Los nuevos empleados o duefecha de contratación o aper-



Dueños de negocios y empleados se concientizan sobre la responsabilidad de la venta de alcohol

que venden y/o sirven alcohol. "Estamos viendo la posibilidad tenimiento en español. Espereque ayudara a entatizar la impormos contar con este recurso ya de ofrecer estos cursos de entre-400 empleados y propietarios de diferentes establecimientos

> especialista.
>
> De acuerdo a Robles, el curso tancia de estos cursos", agregó la

regulan la venta de alcohol dentro del nuevo Código Municipal to para manejar los términos que está enfocado en el entrenamien-"Al termino de los cursos, los

útil, porque concientiza sobre la responsabilidad de vender y serparticipantes aprenden sobre la vir alcohol", puntualizó Robles lación sobre la venta de sustandicen que el curso es educativo y cias adictivas. Los participantes importancia de contar con regu-